

Rapport annuel 2020 du Président (Tout et n'importe quoi)

Pour moi, en tant que président, la première mission officielle de l'année aurait été la visite de la Conférence des présidents de la SKG, début janvier, à Aarau. Elle s'est tenue sous cette forme: <https://www.skg.ch/praesidentenkonferenz>.

"La joie règne !"

Comme nous le savons, l'AG de 2020 a dû être annulée, de sorte qu'aucun vétérinaire n'a pu être honoré pour ses 25 ans de fidélité à l'association. Lors de la prochaine AG, Mme Ursula Rost et Mr. Bertrand Thomet seront honorés pour leurs nombreuses années d'adhésion au CCS.

Les événements figurant dans le programme annuel ont pu être partiellement réalisés. Les affaires courantes ont été discutées lors d'une réunion du comité en ligne.

Barbecue

Le barbecue a pu être organisé. Cet événement, qui a toujours lieu à la ferme de la famille Gossweiler, le Eichhof à Ehrendingen, est très populaire et donc bien fréquenté. Ce qui est bien, c'est que vous pouvez soit vous joindre aux randonneurs soit "superviser" les préparatifs de l'apéritif. Après le déjeuner et un dessert fait maison, la sortie s'est terminée dans une ambiance chaleureuse, cette fois-ci sans photo de groupe.



Conversation près de la fontaine (Photo zvg)



Le plus jeune et l'un des participants les plus âgés

Randonnée d'automne

Nous nous sommes retrouvés à Oberwil-Nürens Dorf, au Restaurant Zur Linde, pour le café et les croissants. La promenade, dans les environs de Nürens Dorf, au travers de champs et forêts, a été conduite par Verena Werner et "Poldi", et s'est terminée au point de départ pour le déjeuner. Au cours d'un délicieux repas terminé par un bon dessert, les conversations furent animées, au sujet de notre belle race, et l'amitié régna. Nous avons donc laissé la journée se terminer et sommes rentrés à la maison satisfaits.

Sélection d'automne à Rothenthurm

C'est pour la sixième fois déjà, que nous avons profité de l'hospitalité du "SCHÄFERHUND - CLUB Schwyzerland Rothenthurm". Nouveauté cette année, suggérée par Valeska, une exposition avec CAC pour les Collies a été organisée. Celle-ci a été gagnée par sa chienne à poil court.



Hans Ulrich Häberli a jugé les très nombreux Collies inscrits, et comme toujours, il a fait son travail avec précision et bienveillance. Le test de caractère a été conduit pour la première fois par Katherine McMahon. A part deux femelles, tous ont réussi. Tant la sélection que l'exposition du CAC dans l'après-midi ont eu lieu par un temps exécrable. Je ne me souviens que d'un autre spectacle, à Wettingen, où les conditions météorologiques étaient encore pires. Un grand merci à tous les assistants pour leur appréciable travail.

Saut dans le futur (perspectives)



Le premier temps fort de l'année aurait dû avoir lieu à Montricher, le 31 mai 2021 : le «**Lemanic Collie Show**», avec attribution du CAC, organisé par le Groupe Romand.

Malheureusement, en raison de risques sanitaires connus, cet événement n'a

pu avoir lieu.

Le 24 octobre 2021, aura lieu à Schinznach-Dorf le CAC Club Winner Show, avec également la remise du CAC. Je serai très heureux de vous accueillir en tant qu'exposant, visiteur, annonceur, sponsor ou même en tant que bénévole lors de l'exposition.

La décision du comité d'offrir un an de sociétariat gratuit au CCS à toutes les personnes intéressées ayant acheté un collie à l'un des "éleveurs du club", nous a permis de recruter quelques nouveaux membres.

Je tiens à remercier tous nos sponsors, la CE, mes collègues du comité central, notre webmaster Robert Kaufmann, tous les organisateurs d'événements du club ainsi que tous ceux que je n'ai pas mentionnés nommément dans ce rapport, mais qui ont servi le Collie et/ou le club de toute autre manière.

En ce sens :

"Bonne chance dans la maison et dans l'écurie" et restez EN SANTÉ !

Votre président :

Marcel